
 様式第３号（第１１条第２項関係） 

議 事 概 要 書 

             

令和７年度第 1 回玉野市公民館運営審議会 会議録 

 

開 催 日 時 令和７年５月 27 日（火）13：30～14：45 

開 催 場 所 玉野市立中央公民館 多目的室（大） 

出 席 委 員 公民館運営審議会委員 ９名 

事務局出席者 教育次長、事務局 17 名 

傍 聴 の 可 否 

(非公開の理由) 
可 

傍 聴 人 数 なし 

 

 

 

 

 

 

審 議 概 要 

１ 開会 

２ 委員紹介 

３ 職員紹介 

４ 教育次長挨拶 

５ 議題 

（１）令和６年度公民館事業報告について   承認 

（２）令和７年度公民館事業活動計画（案）について  承認 

 

【各公民館について】 

（委員）  事業説明の中で施設の雨漏りの言及があったが、それらは誰が責

任を持ってどのように対応するのか。 

（事務局） 資料２、３ページをご確認いただきたい。多くの施設で建設から

50 年近くが経過している。適宜予算を取りながら細かな修繕は実

施しているが、雨漏りは一か所直してもまた違う箇所が雨漏りす

る等いたちごっこになっている。 

（委員） 修繕するよう陳情などはないのか。 

（事務局）雨漏りで施設全体が使えない状況ではない。施設全体が使えなく

なるような雨漏りの状態になるようであれば、早急に対応してい

くのでご理解いただきたい。 

 

（委員） 学校の統廃合に関し、今後子ども楽級でも統廃合についてどのよ

うにしていくのか。むねあげ子ども楽級ややまだ・ごかん子ども楽

級が合同実施しているという説明があり良い傾向だと思うが、子ど

もの移動距離が長くなり事業の当初の目的とずれてくるのではな

いかという懸念がある。子ども楽級は地域の中で活動していくとい

うのも良いと思う。 

（事務局） 施設の老朽化に伴い公民館の再編も考えていかなければならない。

国の方針として子ども楽級（放課後子供教室）と放課後児童クラブ

の連携を進めていくようにというのがある。学校の再編整備の動向

を見ながら検討していくが、現時点では具体的な案というのはな

い。 



（委員） 今後、学校と公民館の統廃合に加え、子ども楽級と放課後児童ク

ラブの連携も併せて考えていっていただきたい。 

 

（委員） 健康体操や百歳体操の活動が多い印象を受ける。日比などは一グ

ループあたり何人で活動しているのか。 

（事務局）５～15 人程度。体操だけでなく、活動が終わった後におしゃべり

をしたりしてサロンのように活動しているところが、それを楽し

みにしている方もいるのではないか。  

（委員） グループ数自体は減っていることからも高齢化が進んでいるのが

感じられる。 

 

 

６ 閉会 

 

特 記 事 項 無 
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玉野市教育委員会社会教育課 
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